
Movimiento contrario a la obra exige a Marcelo Ebrard debatir un proyecto alternativo

Manifiestan con una cadena
humana repudio a superna
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que le demostrarán al
GDFIainviabilidadde
su construcción

o Leonel Luna de PRD
urge a que se informe
sobre las rutas de
transporte público
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Laoposición de vecinos deÁlvaroObregónyMagdale
na Contreras a la supervía

quedó de manifiesto ayercuando
cerca de 500 inconformes reali
zaron una cadena humana

Ese hecho se realizó para de
mostrar al gobierno de la ciudad
su posición contra la realización
de la obra

Los vecinos utilizaron mantas

cartulinas yíonas para expresar
su exigencia al jefe de gobierno
capitalino Marcelo Ebrard de que
no construyala supervía a pesar
de que el mandatario ha dicho
que esa obra sellevará a cabo por
encima de sus detractores

Algunos de los manifestantes
que pertenecen al Frente Amplio
contra la Supervía Poniente en
Defensa del Medio Ambiente
señalaron que la obra sólo per
mitirá la urbanización de las
áreas de conservación del sur

poniente
Laautorizaciónde la Secretaría

del Medio Ambiente a favor de

la Supervía Poniente de cuota
fue comprometida a priori en

el título de concesión ademas
fue otorgada sin consulta pública
porfuncionarios con conflicto de
intereses dijo Cristina Ortega
integrante del Frente Amplio

Durante la cadena humana

realizada contra la Supervía
Poniente sobre avenida Luis

Cabrera desde la Casa Popular
en la zona de San Jerónimo hacia
La Malinche los manifestantes
señalaron que le demostrarán a
Ebrard que el actual proyecto de
la supervía no es viable

Además le pidieron al man
datario local debatir un proyecto
alternativo a la Supervía teniendo
como visores a integrantesde la
Comisión de Derechos Humanos
del DF

De la misma forma el dipu
tado local del PRD por Alvaro
Obregón Leonel Luna urgió al
Gobierno del Distrito Federal de
finir e informar sobre las rutas dé

transporte público que entrarán
en operación de manera paralela
a la Supervía Poniente

Falta definir algunas cuestio
nes del proyecto como el asunto
del transporte público porque
no hay algo presentado se sabe
que va a ser RTP pero no el cos
to del traslado indicó Luna en
entrevista

Explicó que el objetivo para
llevar a cabo este proyecto es darle
mayormovilidad ala zona para lo
cual se requiere agilizar el tránsito
de automóviles y conformar un
transporte público eficiente en
beneficio de todas las personas
que utilizan esta vía de acceso
al sur de la ciudad

Por ello dijo es necesario que
el GDF dé a conocer el tipo de
transporte y las rutas que bene
ficiarán a los habitantes de las

delegaciones de Alvaro Obregón
y Magdalena Contreras que no
cuentancon vehículo particular o
recursos económicos para cubrir
el peaje de lo que será la nueva
autopista urbana

El presidente de la Comisión
de Vigilancia de la Contaduría
Mayor de Hacienda de la ALDF
exigió a las autoridades que antes
de que siga avanzando la obra
se defina el costo que tendrá el
peaje y se transparente la corrida
financiera de la obra ¦m
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Unas 500 personas se concentraron en San Jerónimo y La Maünche

 151.  2010.08.02


